

Rotmilan-Höhenweg wird eingeweiht

Wanderung für 29. September geplant

Neuludwigsdorf/Elsoff – Nach mehr als vier Jahren der Planung, Abstimmung und Genehmigung sowie Erledigung der Markierungsarbeiten wird der auf rund 45 Kilometer erweiterte, grenzüberschreitende Rotmilan-Höhenweg am Sonntag, 29. September, eingeweiht.

Dafür haben die fünf beteiligten Mitglieder des Vereins Rotmilan-Höhenweg an folgenden Stationen Einweihungsfeiern geplant:

■ **Alertshausen:** im Dachloch

■ **Christianseck:** an der Grillhütte

■ **Diedenshausen:** Festhalle

■ **Elsoff:** Festhalle

■ **Neuludwigsdorf:** neue Wanderraststation.

Als verbindendes Element der einzelnen Festveranstaltungs-Stationen sind Wanderwettbewerbe für Freizeit- und Extremwanderer geplant. Den Startpunkt können die Teilnehmer frei wählen. Ab 8 Uhr geht es los an den fünf Stationen rund um das Elsofftal.

nh/off

rotmilan-hoehenweg.de